



GENESTRA BRANDS

CDC Forte

VITAMIN-MINERAL SUPPLEMENT

NPN 80034174

An antioxidant for the maintenance of good health; contains a digestive enzyme; helps the body to metabolize carbohydrates, fats and proteins; helps in the development and maintenance of bones, cartilage, teeth and gums; helps in connective tissue formation; helps to maintain healthy skin and helps to prevent manganese deficiency.

90 Tablets

BARCODE LOCATION
883196 10052

EACH TABLET CONTAINS:

Vitamin C (ascorbic acid / manganese ascorbate)	150 mg
Zinc (zinc aspartate)	10 mg
Manganese (manganese ascorbate)	30 mg
Chondroitin Sulfate (chondroitin sulfate sodium ◆/ bovine trachea)	113 mg
Glucosamine Hydrochloride (shellfish ▲ exoskeleton)	90 mg
Glucosamine Sulfate (glucosamine sulfate potassium chloride from shellfish ▲ exoskeleton)...	10 mg
L-Proline	25 mg
L-Glutamic Acid	20 mg
L-Cysteine (L-cysteine hydrochloride)	9.8 mg
Ginkgo (<i>Ginkgo biloba</i>) Leaf	27 mg
Papain (from <i>Carica papaya</i> fruit)	25 mg / 300 000 USP
Wild Yam (<i>Dioscorea villosa</i>) Root Extract (10:1)	25 mg 250 mg Dried Equivalent
Hesperidin (from <i>Citrus sinensis</i> fruit)	15 mg
Rutin (from <i>Dimorphandra mollis</i> seed pod)	2 mg
Green Tea (<i>Camellia sinensis</i>) Leaf Std. Extract (50% Polyphenols)	1 mg

◆ From bovine cartilage | ▲ From crab and shrimp
Non-Medicinal Ingredients: Cellulose, hypromellose, croscarmellose sodium, magnesium stearate, silica, hypromellose, glycerin

Contains: Shellfish (shrimp and crab)

Tirer ici pour voir le texte en français

Recommended Adult Dose: Take one tablet daily with a meal, a few hours before or after taking other medications, or as recommended by your healthcare practitioner. For use beyond twelve weeks, consult your healthcare practitioner.
Risk Information: If you are pregnant or breastfeeding; if you have hormone sensitive conditions such as uterine, endometrial, breast or ovarian cancer as well as endometriosis and uterine fibroids; or if you are taking oral contraceptive medication, do not use. If you have a liver disorder, gastrointestinal lesions/ulcers, an iron deficiency or an allergy to latex or fruits; if you are taking anticoagulant, anti-inflammatory medications or other enzyme products; or if you are having surgery, consult your healthcare practitioner prior to use. If you develop symptoms of liver trouble (such as abdominal pain, dark urine or jaundice), consult your healthcare practitioner. Hypersensitivity/allergy to papain has been known to occur; in which case, discontinue use. **Guaranteed** to contain no added wheat, yeast, gluten, corn, soy, sugar, artificial colouring or flavouring or dairy products.
Quality Assurance: Safety-sealed for your protection and for product freshness. Do not use if outer seal is missing or broken. Store in a cool, dry place. V2.0 **260**

Seroyal

Seroyal International
490 Elgin Mills Rd E,
Richmond Hill, ON L4C 0L8

CHAQUE COMPRIMÉ CONTIENT :

Vitamine C (acide ascorbique / ascorbate de manganèse)	150 mg
Zinc (aspartate de zinc)	10 mg
Manganèse (ascorbate de manganèse).....	30 mg
Sulfate de chondroïtine (sulfate de chondroïtine sodique ◆/ trachée de bovin)	113 mg
Chlorhydrate de glucosamine (exosquelette de crustacé ▲)	90 mg
Sulfate de glucosamine (sulfate de glucosamine chlorure de potassium provenant de l'exosquelettes de crustacés ▲)	10 mg
L-proline.....	25 mg
Acide L-glutamique	20 mg
L-cystéine (chlorhydrate de L-cystéine)	9,8 mg
Feuille de ginkgo (<i>Ginkgo biloba</i>)	27 mg
Papaine (provenant de fruits de <i>Carica papaya</i>).....	25 mg / 300 000 USP
Extrait de racine d'igname sauvage (<i>Dioscorea villosa</i>) (10:1)	25 mg
Équivalent en poids sec de 250 mg	
Hespéridine (provenant de fruit de <i>Citrus sinensis</i>)	15 mg
Rutine (provenant de graines/gousses de <i>Dimorphandra mollis</i>)	2 mg
Feuille de thé vert (<i>Camellia sinensis</i>) Extrait normalisé (50 % de polyphénols)	1 mg
◆ Provenant de cartilage de bovin ▲ Provenant de le crabe et les crevettes	

Ingrédients non médicinaux : Cellulose, hyprolose, croscarmellose de sodium, stéarate de magnésium, silice, hypromellose, glycérine

Contient : Mollusques (crevette et crabe)



GENESTRA BRANDS

CDC Forte

SUPPLÉMENT DE VITAMINES-MINÉRAUX

NPN 80034174

Antioxydant pour le maintien d'une bonne santé; contient d'enzyme digestive; aide l'organisme à métaboliser les glucides, les matières grasses et les protéines; aide au développement et au maintien des os, du cartilage, des dents et des gencives; aide à la formation du tissu conjonctif; aide au maintien d'une peau saine et aide à prévenir une carence en manganèse.

90 Comprimés

Posologie pour adultes : Prendre un comprimé une fois par jour au repas, quelques heures avant ou après avoir pris d'autres médicaments, ou selon l'avis de votre praticien. Pour une utilisation au-delà de douze semaines, consultez votre praticien. **Mention des risques :** Ne pas utiliser ce produit si vous êtes enceinte ou allaitez; si vous avez une maladie hormonosensible telle qu'un cancer de l'utérus, de l'endomètre, du sein ou des ovaires ou encore si vous êtes atteinte d'endométriose ou de fibromes utérins; ou si vous prenez des médicaments contraceptifs oraux. Si vous souffrez d'une atteinte hépatique, des lésions ou des ulcères gastro-intestinaux, une carence en fer ou si vous êtes allergique au latex ou aux fruits; si vous prenez des anticoagulants, des anti-inflammatoires ou d'autres produits à base d'enzymes; ou si vous devez subir une intervention chirurgicale, consultez votre praticien avant d'utiliser ce produit. Si vous présentez des symptômes d'affection hépatique (tels que des douleurs abdominales, de l'urine foncée ou une jaunisse), consultez votre praticien. Une hypersensibilité ou une allergie à la papaine peut se manifester; si tel est le cas, cessez l'utilisation. **Contenu garanti :** Sans addition de blé, de levure, de gluten, de maïs, de soja, de sucre, de colorants ou d'arômes artificiels ou de produits d'origine laitière. **Qualité assurée :** Emballage scellé pour votre protection et pour préserver la fraîcheur du produit. Ne pas utiliser si le sceau de sécurité entourant le bouchon est absent ou brisé. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité.